

# Offene TÃ¼r an der Oberschule SÃ¶gel

## Ergebnisse der Projektwoche vorgestellt

**pm SÃ¶gel.** Beim Tag der offenen TÃ¼r vor den Ferien hat die Oberschule SÃ¶gel mit Tanzauftritten, einer Modenschau, musikalischen Einlagen der SchÃ¼lerband, Musical-VorfÃ¼hrung, SÃ¶gel-Show und einer groÃ?en Tombola die Ergebnisse aus der Projektwoche zum Thema Vielfalt macht Schule vorgestellt.

Laut Projektleiterin Marion Geers waren wÃ¤hrend der Woche die KlassenverbÃ¤nde aufgelÃ¶st, und die SchÃ¼ler durften jahrgangsweise ein Projekt auswÃ¤hlen. Angeboten wurde unter anderem der Bau eines Insektenhotels oder von Musikinstrumenten aus verschiedenen LÃ¤ndern, die Vielfalt in der Mode, die Wallgestaltung und Bepflanzung, Kulinarisches aus Europa, der Vergleich Christentum und Islam sowie Zeichen setzen gegen Rassismus. Neben zahlreichen InfostÃ¤nden und Mitmachaktionen gab es Kuchen und HÃ¤ppchen, die von den Eltern gespendet worden waren. Zudem bot der FÃ¶rderverein GrillwÃ¼rstchen und GetrÃ¤nke an.

Nachdem der dritte Bauabschnitt der brandschutztechnischen Sanierung der Oberschule mit der Umgestaltung und Renovierung des Erdgeschosses abgeschlossen ist, erhielten die zahlreichen Besucher einen Einblick in die neuen und modernen RÃ¤umlichkeiten. Schulleiterin Maria Lau freute sich Ã¼ber die groÃ?e Resonanz, die der Tag der offenen TÃ¼r gefunden hatte. Mit dem Hit Atemlos von Helene Fischer, der von Lehrerinnen und Lehrern der Oberschule vorgetragen wurde, endete das Fest.